



またまた

# いちごを食べたよ♪

R4.5.18(水) ひよこ組

今日も園庭の畑になっているいちごに触れて、収穫しました。

前回のいちごの写真を保育室に飾っておくと指を差して「ん！ん！」と声を出していた子どもたち。そこで『もう一度子どもたちにいちごを食べさせてあげたいな』と思い、今日も畑に行き、まずはいちごを触ってみました。



## ～園庭の畑～

前回と同様に指でゆっくり「チョンチョン」と触る子、保育者が手のひらにのせて見せると真剣な表情で眺める子、口元へいちごを運ぶ子など様々な様子が見られました。



## 給食室にて



採ってきたいちごを給食の先生に渡しました。不思議そうな表情をしながらも『どうぞ』という風に袋に入れたいちごと一緒に渡しました。



一人一人順番に給食室を覗いてみました。いちごを切る給食の先生の手元を興味津々にじっと見ていましたよ♪



## ～食べたよ～

始めは不思議そうな表情をしていた子もいましたが、一つ食べることで美味しいと思ってくれたようで、次は大きな口を開けて食べていましたよ♪採れたてのいちご、美味しかったね♥

「おいしいしようね♪」と給食の先生が持ってきてくれたいちごを見て嬉しそうな子どもたちでした♪

ごちそう  
さまでした☆

